

URRUGNE

La troupe de danses traditionnelles basques Airoski est prête pour la rentrée

Les inscriptions pour les cours de danses traditionnelles d'Airoski ont lieu aujourd'hui et demain, de 17 heures à 19 heures, au siège de l'association, route de Kanpo Baita. Les cours pour les enfants sont dispensés les vendredis et pour les adultes, les mercredis, de 18 h 30 à 20 h 30, et vendredis, de 20 heures à 21 heures. « Nous accueillons les enfants de 5 ans à 14 ans. Ensuite, ils sont avec les adultes », précise Michèle Goya, présidente de l'association. « Nous avons aussi une classe de txistu le jeudi, de 17 heures à 18 heures, et le dimanche matin. »

En collaboration avec la Fédération des danses basques, des stages de danse sont proposés deux fois par an. « Je rentre de Baigorri où nous avons eu trois jours de stages, raconte Oihana, 11 ans et demi. Nous avons appris de nouvelles danses de Gipuzkoa que je suis impatiente de montrer à mes camarades. »

Rendez-vous le 31 octobre

Cet été, la troupe Airoski a organisé trois spectacles au fronton municipal. « Nous avons présenté de nouvelles danses, des nouveaux costumes qui ont plu aux Urrugnards », raconte Michèle Goya. Les danseurs ont proposé un spectacle gratuit qu'ils ont financé par la vente de talos. « Les parents ont souhaité participer en s'occupant



Les inscriptions pour les cours de danses ont lieu aujourd'hui et demain. v.v.

de la buvette et de la restauration. »

Dans ce renouveau de l'association, les parents font partie intégrante de la troupe. « La réussite de cet événement estival et le voyage en Allemagne nous motivent à nous réinventer. » En avril dernier, toute la troupe est partie danser à Sulzbach (ville jumelée avec Urrugne). « Avec un an de retard pour cause de Covid, nous fêtons, lors de ce voyage, les 50 ans d'amitié entre Airoski et l'association de randonneurs à l'origine du jumelage entre

nos deux villes. » Pour la première fois, les plus jeunes faisaient partie du voyage et sont rentrés enthousiasmés.

Le prochain rendez-vous de la troupe est le 31 octobre, sur la place du Bourg, pour « Gau Beltza » (nuit noire). Avec d'autres associations, ils défilent, chanteront et danseront pour célébrer la traditionnelle nuit des esprits (Halloween basque).

Viviane Valette

Renseignements auprès de Camille au 06 49 72 11 16.